



Le défenseur central de Liverpool, âgé de 30 ans, a été élu ce vendredi meilleur joueur du mois de février en Premier League en Angleterre. Joel Matip a livré toutes les minutes des quatre matchs de Liverpool en février et a permis à son club de remporter ses quatre matches en février, ne concédant qu'un seul but.

Belle récompense ! Joel Matip remporte le titre de joueur du mois de la Premier League. Il a livré toutes les minutes des quatre matchs de Liverpool en février et a permis à son club de remporter ses quatre matches en février, ne concédant qu'un seul but. Le Camerounais est sans doute un élément clé de la solidité défensive des *Reds* aux côtés de Virgil van Dijk en charnière depuis le début de la saison 2021-2022.

L'ancien joueur de Schalke 04 a disputé quatre rencontres de championnat au cours de ce deuxième mois de l'année civile 2022, participant à trois clean sheets réalisés par son gardien Alisson Becker. Joël Matip s'est même offert une passe décisive contre Leicester (2-0, le 10 février). Il a marqué un somptueux but lors de la victoire de 6-0 sur Leeds. Lors du même match, il a offert une aide sur le but de Diogo Jota.

Che Adams (Southampton), Ryan Fraser (Newcastle), Harry Kane (Tottenham), Ben Mee (Burnley) et Wilfried Zaha (Crystal Palace) étaient en concurrence avec le protégé de Jürgen Klopp.

Avec le Cameroun, le Reds a prononcé le divorce. Avec 27 sélections pour les Lions indomptables, notamment lors des Coupes du monde 2010 et 2014, l'international camerounais a décidé de se mettre à l'écart des **Lions Indomptables après les difficultés successives nées des problèmes de gestion de la sélection lors de la Coupe du Monde 2014. Selon Camfoot, à l'époque**, le jeune homme de 22 ans avait été traumatisé par le fait qu'il ne pouvait pas se concentrer uniquement sur le terrain, mais les grèves de joueurs, les confrontations multiformes, ont gâché la préparation. Samuel Eto'o, alors, capitaine, est souvent présenté comme le leader de ce cafouillage.

Depuis lors plusieurs entraîneurs ont tenté en vain ces dernières années de le persuader de faire un retour en Lions Indomptables.
